

Football/20e journée du National Foot 1/USB - Port-Gentil FC (0-0), hier au stade Monedan

Le nul des Bitamois leur fait perdre le podium

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Déjà traumatisés par la défaite contre Mounana, dimanche dernier, les supporters du club du Nord souhaitaient, hier, une réaction des leurs face à POG FC. Mais ils sont repartis de Monedan, une nouvelle fois, dépités par ce triste 0-0 qui leur fait perdre la troisième place. Position que récupère Pélican.

APRÈS une lourde défaite contre le CF Mounana, le week-end écoulé (0-4), les exigeants supporters de l'Union sportive de Bitam attendaient une réaction de leur équipe. Sauf qu'hier, ils étaient peu nombreux à faire le déplacement du stade Monedan pour encourager leur formation face Port-Gentil FC. Trop déçus par les derniers résultats de leur club.

« C'est une humiliation pour nous. On aurait accepté de perdre contre une autre formation, mais pas devant Mounana. Nos joueurs ont vendu le match aux Mounanais », ont déploré certains d'entre eux. Et ce n'est pas le



Photo : WILFRIED MBINAH

Le défenseur central de l'USB, Stéphane Heyong, aux prises avec l'attaquant de POG FC, Diallo Malé.



Photo : WILFRIED MBINAH

L'attaquant de l'USB, Laba Kodjo Fo-Doh, reprenant le ballon de la tête.



Photo : WILFRIED MBINAH

L'attaquant de POG FC, Makosso Ibouili, pressé par un joueur de l'USB.

résultat nul et vierge obtenu, hier, par les Bitamois devant les Portgentillais qui va les rassurer.

Car, jamais l'USB n'a paru capable de battre son adversaire. Les poulains de Rigobert Nzamba encore moins. Surtout en raison d'incompréhensibles maladresses devant les cages respectives de ces deux formations. Et ce ne sont pas les occasions de marquer qui leur ont manqué. En somme, le cœur y était, les pieds et la tête un peu moins.

A la 5e minute, Djoé Boussougou a raté inexplicablement le cadre après qu'un ballon, ca-

mésentente entre la défense et le portier de l'USB, lui est revenu dans les pieds. Et ce raté a bizarrement porté la poisse à ses coéquipiers et à ses adversaires.

Trois minutes plus tard, c'est au tour de Bivougou Hans (USB) de faire preuve de lourdeur, au point de se faire arracher le cuir par le latéral gauche de POG FC, Léon

Brice Beka Bengui. La première période, en dépit de la bonne volonté affichée par les 22 acteurs, est un festival de maladresses et glissades, notamment aux abords des surfaces de réparation. On s'est dit alors que la deuxième mi-temps serait meilleure, mais ce n'est pas ce qu'avait décidé Dame Malchance (ou Maladresse, c'est selon). Elle avait décidé de s'amuser aux dépens des éléments de l'USB et de Port-Gentil FC. Fo-Doh Laba Kodjo, peu en réussite, malgré une grosse activité sur le front de l'attaque de l'Union sportive de Bitam, est néanmoins à l'origine d'une

action qui aurait pu être transformée en but si seulement l'entrant Max Abessolo avait mieux ajusté sa tête.

Le même Abessolo, avec un peu plus de concentration, aurait sans doute pu donner la victoire à sa formation, s'il ne s'était pas totalement loupé (90e) ou s'il n'avait pas frappé mollement dans la balle, alors qu'il avait été bien mis en bonne position après le dégagement raté du défenseur central de POG FC, Grâce à Dieu Boyde Ndjama (93e). Le spectacle était bien pauvre et, finalement, ne méritait pas mieux que ce triste match nul et vierge. un résultat qui ne fait pas les affaires de l'USB, mais bénéficie un peu à Port-Gentil FC.

En effet, en se faisant accrocher par les Portgentillais, les Bitamois prennent certes un point, mais se font éjecter du podium par l'AS Pélican, vainqueur hier de Missile (2-1). L'USB est désormais quatrième (38 points) et POG FC reste à la 8e place avec ce petit point pris sur son adversaire du jour.

Rugby/Premier stage de formation d'éducateur national niveau I

Le modèle camerounais fait école

F-K-O.M
Owendo/Gabon

INITIÉ par le président du Rugby club de Libreville (RCL), Jean-Marc Laissy, le stage d'éducateurs de rugby niveau I a été ouvert, hier, dans les locaux du stade de la gare de Setrag à Owendo. La formation qui va s'étaler sur trois semaines, va comporter des cours théoriques en matinée et pratiques dans l'après-midi. Jean-Justin Ndé, entraîneur national du XV du Cameroun et formateur éducateur world rugby, est l'animateur du stage.

Huit joueurs de la ligue nationale de rugby, pensionnaires du RCL et le Erco XV sont, pour le moment, les seules athlètes à prendre part à cette formation. Pour cette première journée, les enseignements ont tourné autour des connaissances liées à l'encadrement des jeunes joueurs, notamment les ressources, les étapes de l'apprentissage et le niveau de jeu.

« Les cours que nous allons



Photo : Kennedy Ondo

L'entraîneur du Rugby club de Libreville Philippe Prigent (g) et d'autres stagiaires...

dispenser sont la base du rugby, une étape hyper-importante et sensible, car elle consiste à encadrer les enfants. Et n'importe qui n'est pas autorisé à s'occuper des tout-petits », a expliqué M. Ndé aux stagiaires.

A en croire l'entraîneur national du XV du Cameroun, l'encadrement des jeunes requiert un certain nombre de connaissances basées sur la gestion des jeunes. « Ceux qui réussiront à ce stage pourront intégrer leurs connaissances aux ressources des jeunes joueurs. Il est nécessaire pour les encadreurs niveau I, de maîtriser ces étapes d'apprentissage et, surtout les



Photo : Kennedy Ondo

Des stagiaires lors du lancement de la formation.

niveaux de jeu pour pouvoir entraîner les jeunes, dans les écoles de rugby. Après les enseignements, nous procéderons aux évaluations et à la remise des



Photo : Kennedy Ondo

... suivant les cours dispensés par Jean-Justin Ndé, qui a déploré le manque d'engagement lors de cette première journée de stage.

diplômes aux plus méritants », a indiqué Jean-Justin Ndé, qui a salué la présence de l'entraîneur du Rugby club de Libreville, Philippe Prigent,

Bon à savoir

• La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) invite les clubs et les structures de formation disposant d'une équipe en catégorie U17 à un stage Fifa pour entraîneurs des jeunes, qui aura lieu du 4 au 8 juillet 2016 à l'Institut national de la jeunesse et des sports. Les inscriptions, qui ont lieu à la Direction technique nationale de 9 heures à 13 heures, sont gratuites et la date limite de celles-ci est prévue le 28 juillet à 15 heures.

Pour toute validation du dossier, se munir d'une photocopie du diplôme d'entraîneur, une lettre du club ou de l'académie de formation attestant que le participant est en charge de l'équipe U17, une photo d'identité et une photocopie de pièce d'identité.

• La Ligue provinciale de l'Estuaire du sport pour tous demande aux associations sportives corpo et autres, n'évoluant pas dans un championnat civil, n'étant pas sous la tutelle d'une fédération olympique, de prendre attache avec elle aux numéros suivants : 07582272/02979324/07968809.